

## 調剤 広店



こんにちは！広店の小船です。そろそろ紫外線が気になる季節ですね。シミやソバカス、しわの原因になりますから、お出掛けの際には皆さんしっかり日焼け止めや帽子、日傘などで対策して下さいね！実は、私は1年半前から犬を飼っています。たまたま入ったペットショップでその可愛さに一目惚れ、その日の内に家族になりました。名前は心湖（ここ）ちゃんです。

**キャバリア・キング・チャールズ・スパニエル** という犬種で、ふわふわの被毛に覆われた長い垂れ耳、キラキラと輝く大きな瞳、胸や足などの豊富な飾り毛が特徴です。その歴史は古く、中世イギリスでは「癒やしのスパニエル」と呼ばれ、貴族の愛玩犬として主人の膝や足元を温めたり、ノミやダニなどから主人を守っていたと言われています。性格は優しく穏やかで、遊び好きで、愛情深く物静か。他の犬やペット、見知らぬ人に対しても社交的で、膝の上に乗ったり、スキンシップが大好きです。ブレンハイム（赤褐色と白）、トライカラー（赤褐色と黒と白の三色）、ブラック・タン（黒と赤褐色）、ルビー（赤褐色）の4種類の毛色があります。



人気ランキングでは、毎年15～20位くらいなので、あまり知られていません。「何という犬ですか？」「パピヨンですか？」など、お散歩中にときどき聞かれます。小さい頃は車酔いをしていましたが、今はドライブが大好きで、買い物に行くだけでもキャリーに乗って参加しています。今年は四国にも一緒に行けるのでは、と飼い主は今から楽しみにしています。

## 調剤 阿賀店

マリン通信をご覧になられている皆様、こんにちは。阿賀店の松山です。入社して1年が経ちました。これからも宜しくお願い致します。さて、以前私は尾道市瀬戸田町にある「耕三寺」に行ってきました。芸能人が何かのロケをしていたようで、すごく人が多かったです。耕三寺は、昭和11年より30年余りの歳月をかけて建立した寺院だそうです。敷地内にある建物の中で、15棟は国登録有形文化財にも登録されています。特に私が印象に残っている建物は写真にあります「孝養門」です。

この建物は、文化財ではないのですがとても色鮮やかで見応えがありました。この門を抜けると本堂へと繋がります。私が行ったときは本堂が工事中だったため、また機会があれば行ってみたいなと思います。この耕三寺にはもう一つおすすめスポットがあります。それは「未来心の丘」です。本堂を過ぎ、少し登った所にこの丘はあります。未来心の丘は、平成12年10月に開園されたようで、5,000 m<sup>2</sup>余りの敷地に約3,000 tの大理石を使用した様々なモニュメントがあります。それぞれのモニュメントには名前があり、実際に触れてみたり座ったりすることができました。また、耕三寺は、春は桜やつづじ、夏は蓮、秋は紅葉、冬は雪景色というように寺院や未来心の丘だけではない部分でも楽しむことができます。違った季節に行ってみるとまた違って良いかもしれません。

階段が多いですが、車いすの方などが通行しやすいように通路も設けてあるので階段



が辛い！という方でも大丈夫です。是非行ってみてください。これから暑くなってきますが、体調を崩されないようにお気をつけ下さい。

